



Cinco semanas consecutivas a la baja del covid en México: Ssa

Las hospitalizaciones registraron un descenso de un punto porcentual tanto en camas generales, como con ventilador

CAROLINA GÓMEZ MENA

La quinta ola de contagios continúa su tendencia a la baja. En el informe técnico diario de covid-19, la Secretaría de Salud (Ssa) precisó que son 91 mil 363 los casos activos estimados.

Asimismo, detalló que se confirmaron 14 mil 841 casos nuevos en las últimas horas, por lo que el

total de contagios en el país es de 6 millones 890 mil 549. En cuanto a los decesos por SARS-CoV-2 el total asciende a 328 mil 525, pues se sumaron 88 muertes.

Respecto a las hospitalizaciones, la ocupación tanto en camas generales como en aquellas con ventilador, es decir las destinadas a pacientes en situación grave, se registró una baja de un punto porcentual. En las primeras se ubicó en 11 por ciento y en las otras se situó en 4 por ciento.

Los promedios de casos diarios de covid-19 ocurridos durante las últimas cinco semanas epidemiológicas confirman el descenso de números. En la semana 27 (3 al 9 de julio) fueron 28 mil 822 casos en promedio; en la 28 (10 al 16 de julio), se contabilizaron 27 mil 925; en



la 29 (17 al 23 de julio), 21 mil 758; en la semana 30 (24 al 30 de julio), fueron 13 mil 283 y en la semana epidemiológica 31 (del 31 de julio al 6 de agosto), se confirmaron 8 mil 52 casos diarios en promedio. En esa última semana los decesos promedio al día fueron 12.

Por otra parte, ayer en la mañana

llegaron al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) tres embarques con 516 mil vacunas envasadas contra el SARS-CoV-2 de Pfizer-BioNTech.

Los biológicos pediátricos forman parte de un donativo del gobierno de Corea del Sur por un total de 804 mil dosis, para inmunizar a niñas y niños de cinco a 11 años.

▲ El embajador de la República de Corea, Suh Jeong-in, manifestó su beneplácito por el arribo al AICM de las vacunas pediátricas donadas a México por el gobierno de su país. Foto Roberto García Ortiz

El avance del virus

- **6 millones 890 mil 549** casos confirmados
- **91 mil 363** activos estimados
- **17 millones 895 mil 440** notificados
- **10 millones 250 mil 802** negativos
- **328 mil 525** decesos
- **Ocupación hospitalaria**
Camas generales, 11%
Con ventilador, 4%

Arriban tres embarques de Pfizer-BioNTech

La primera entrega arribó a las 7:23 horas con 144 mil vacunas pediátricas en el vuelo UPS320; el segundo, a las 7:51 horas, con 228 mil dosis en el vuelo M71631, y el tercero, a las 9:01 horas, con 144 mil biológicos en el vuelo CJT952, todos procedentes de Seúl, Corea del Sur.

La Ssa precisó que en total desde el 23 de diciembre de 2020 México ha tenido disponibles 236 millones 152 mil 85 biológicos. La recomendación a la población continúa siendo la misma, atender las indicaciones de las autoridades locales y estatales con relación a las medidas sanitarias, como mantener la sana distancia, el uso correcto del cubrebocas, el lavado frecuente de manos con agua y jabón, y aplicación de alcohol-gel.